

Peligro de inflación mundial por devaluación del dólar, alerta Slim

Buenos Aires.- El empresario mexicano Carlos Slim, considerado uno de los hombres más acaudalados del orbe por la revista Forbes, reconoció ayer en la capital argentina su "preocupación" por el hecho de que la devaluación del dólar provoque "volatilidad" y presiones inflacionarias en todo el mundo.

"Lo que me preocupa es que las presiones devaluatorias del dólar para tratar de resolver el problema de la balanza comercial de Estados Unidos está provocando volatilidad y un aumento en los precios de los commodities, lo que provoca presiones inflacionarias en todo el mundo", consideró Slim tras asistir a un debate organizado por el Círculo de Montevideo.

Slim opinó que la reciente decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos de inyectar 600 mil millones de dólares en la economía, duramente criticada por los países emergentes durante la última cumbre del G20, celebrada en Seúl. Pronosticó un incremento de la demanda de bienes primarios en los próximos años impulsada por la mejora económica de los países emergentes.

"Conforme más gente salga de la pobreza y mejore su nivel económico se vuelve demandante de materias primas y esas materias primas que producen

países de América Latina tendrán términos de intercambio mejores respecto a los manufactureros", apuntó.

El magnate, con una fortuna estimada en 53 mil millones de dólares, participa junto a los ex presidentes Felipe González (España), Belisario Betancur (Colombia) y Julio María Sanguinetti (Uruguay) en el foro de debate sobre la crisis global

organizado por el Círculo de Montevideo en Buenos Aires.

En este mismo viaje, Carlos Slim, expresó su confianza en la solidez financiera de América Latina, la cual -dijo- ha impedido que la región sufra los efectos de la crisis de la misma manera que los países desarrollados.

"De América Latina no me preocupo", afirmó uno de los hombres más ricos del mundo, quien se reunió esta noche en privado con la presidenta de Argentina, Cristina Fernández de Kirchner.

En una entrevista con el portal argentino Infobae, Slim aseguró que esta

tranquilo "porque la crisis que se ori-

ginó principalmente en los mercados financieros, en las instituciones financieras y que generó el déficit de los países desarrollados no es propia de América Latina.



Devaluación del dólar pone nervioso a Slim

